



暑さも日々増してきており、梅雨明けももう間もなくという季節となりました。

この時期は、体調を崩しやすくなるので、三度の食事・睡眠・水分補給をしっかりとって、楽しい夏休みを迎えましょう♪

手作りしました♪

城田学童部では、5月に
こどもたちが大きなこい
のぼりを作りました♪



ペットボトルと園芸用のネットを使って卓球用の
ネットを作り、卓球を楽しんでいます♪



城田学童部の庭園内に、ゴーヤとさつまいもの苗を植えました♪

ゴーヤで緑のカーテン!!!
水をこまめにあげて、大きく成長
しています♪



根づいて、大きく、
たくさん収穫でき
るように、今から楽
しみ!!!



「普通救命講習」の受講

伊勢指導員会主催で、7月に学童
スタッフが救命講習を受けました。
消防士の方からAEDの使い方
や心肺蘇生法を教えていただきま
した。

※各学童部には、AEDを設置して
おります。



かりんとう作り



各学童部で、管理栄養士による『食育』
さつまいもとジャガイモについての話がありました。
さつまいもは、体に良い事や、さつまいもの
種類などについての話でした。

その後で、田舎あられを使った『かりんとう』の作り方を教えていただき、こどもたちみんなで作り、楽しく過ごしました。

黒砂糖を煮立てて、あられを入れる
タイミングがむずかしそうでした。

☆おねがい

- 汗ふきタオルと、お茶などを多めに持たせてください。
- 当日の体調不良などの場合を除いて、昼食のキャンセル（欠席）の連絡は、各学童部まで、分かり次第お願いします。

8月イベントのお知らせ

- 8月1日(火)、『外宮さんちびっこ博士のグランプリ』に参加します。配布いたします「夏休みの生活」に持ちものを記載してありますので、忘れものがないようにお願いします。
- 8月25日(金)に「夏まつり」を城田学童部にて行います。詳しくは、後日お知らせいたします。

